

Le Musée d'art et d'histoire du Judaïsme accueille « les bâtisseuses de paix »...

Après leur atelier du 20 janvier dernier à l'Institut du Monde arabe, l'association « les bâtisseuses de paix » se retrouvera le 3 février prochain au Musée d'art et d'histoire du Judaïsme pour un atelier afin de

La culture en partage

faire découvrir la culture commune et partagée entre le monde juif et le monde arabo-musulman.

Ces ateliers destinés aux enfants à partir de neuf ans et à leurs parents ont pour but de comprendre et mesu-

rer toute la richesse du partage des deux cultures. « C'est pourquoi, insiste Annie-Paule Camus, il est primordial et obligatoire de participer aux deux sorties ». Grâce à un ramassage en car à partir de la banlieue parisienne et à travers Paris, l'association centralisera les arrivées au MAHJ. Comme à l'Institut du Monde arabe, les participantes se retrouveront autour d'un repas casher avant l'activité. De leur côté, les enfants seront pris en charge dans un atelier. Créée en 2002, « les bâtisseuses de paix » regroupent des femmes qui veulent construire une solidarité entre femmes arabo-musulmanes et juives ainsi qu'avec toutes celles du bassin méditerranéen afin de promouvoir une culture de dignité et de respect mutuel en France. ■

Virginie Guedj

Contact, informations
et renseignements :
www.batisseusesdepaix.org



BARRY FRYDENDER.



DR.